

# IServ an der Schule am Wolfsmeer

IServ ist an der Schule am Wolfsmeer die zentrale Plattform für die digitale Kommunikation. Sie können über IServ beispielsweise Lehrkräften Ihres Kindes eine E-Mail schreiben ([vorname.nachname@gsveenhusen.de](mailto:vorname.nachname@gsveenhusen.de)) oder den Schulkalender einsehen. Die Anmeldedaten für Ihr Kind setzen sich zusammen aus folgender Mail-Adresse [vorname.nachname@gsveenhusen.de](mailto:vorname.nachname@gsveenhusen.de) und dem ausgeschriebenen Geburtsdatum als Passwort (z.B. 01.02.2017). Bitte melden Sie sich damit erstmalig über einen Browser (nicht über die App) an und ändern Sie das Passwort.

Danach haben Sie die Möglichkeit, sich die App von IServ auf Ihr Handy zu installieren oder weiterhin IServ über einen Browser aufzurufen.

## Mit der App

Laden Sie die App „IServ“ herunter:



Android



Apple

- 1 Drücken Sie auf „+ Account hinzufügen“.
- 2 Geben Sie die Adresse „[gsveenhusen.de](https://gsveenhusen.de)“ an.
- 3 Melden Sie sich mit den Benutzerdaten an.

The screenshot shows the IServ app interface. At the top, the IServ logo is displayed. Below it, the text 'Geben Sie die Adresse des IServs ein:' is followed by a text input field containing 'gsveenhusen.de' and a question mark icon. A blue 'Weiter' button is at the bottom. On the left side, there is a 'Benutzerkonten' section with a blue plus icon and the text 'Account hinzufügen'.

## Mit dem Browser

Rufen Sie die Website auf: <https://gsveenhusen.de>



Anschließend melden Sie sich mit den Anmeldedaten Ihres Kindes an. Achten Sie auf den Punkt zwischen Vor- und Nachnamen.

The screenshot shows the IServ website login form. The title is 'IServ-Anmeldung'. There are two input fields: the first contains 'vorname.nachname' and the second contains 'Passwort'. Below the fields is a blue 'Anmelden' button with a right-pointing arrow. To the right of the button is a checkbox labeled 'Angemeldet bleiben'.